

# Senfoniker blasen Bobs den Marsch

**Die Symbadischen Senfoniker aus Vöhrenbach werden heute und morgen bei den Bob-Weltmeisterschaften am Königssee für Stimmung unter Zuschauern und Bobfahrern sorgen. Die Klamaukgruppe aus dem Schwarzwald wurde von den WM-Organisatoren für diese Veranstaltung verpflichtet.**

VON  
WOLFGANG FÜRDERER

**Vöhrenbach** (fue) Gerade liegt wieder die Zeit hinter ihnen, in der sie als Stimmungsmacher par excellence für Aufsehen sorgen. Auch bei der diesjährigen Fasnet haben die Symbadischen Senfoniker es wieder so richtig krachen lassen. Kein Wunder, dass sie weit über das Bregtal hinaus bekannt sind.

Doch wie weit der Bekanntheitsgrad inzwischen reicht, beweist ein Termin, den die Spaßmusiker an diesem Wochenende wahrnehmen. Die Gruppe um den Dirigenten Karl-Heinz-Frisch sorgt nämlich bei den Bobweltmeisterschaften am Königssee für Stimmung.

## Begeisterter Landrat

Zu der Verpflichtung kam es durch die jährliche Ischgl-Tour der Truppe. Auch dort endet der Tagesausflug in einer gigantischen Sause. Musizierend ziehen die Musiker durch die Straßen und versetzen alle in Hochstimmung. Dies erging wohl auch dem Berchtesgadener Landrat so, der sich daraufhin eine Adresse der Senfoniker besorgte und die schließlich an die Organisatoren der Bob-WM weitergab.

So landete schließlich die Einladung im Schwarzwald bei Organisator Karl-Heinz Jockers. Eigentlich sollten die Musiker schon vor rund vier Wochen dort spielen, doch der Termin kam damals zu kurzfristig rein. Für die Bob-Vierer-WM hat es aber geklappt.



*Im Schnee werden die Symbadischen Senfoniker aus Vöhrenbach vermutlich auch an diesem Wochenende stehen, wenn sie bei den Vierer-Bob-Weltmeisterschaften am Königssee für Stimmung unter Zuschauern und Bobfahrern sorgen. Die Klamaukgruppe aus dem Schwarzwald wurde von den WM-Organisatoren für diese Meisterschaften verpflichtet.*

Am gestrigen Freitag machte sich die Truppe auf die Reise. Ihre Aufgabe ist es, so Manfred Schyle gegenüber dem SÜDKURIER, im Zielraum des Bobstadions die Stimmung der Zuschauer in den Pausen kräftig anzuheizen. Wer die Senfoniker kennt, weiß, dass das kein Problem bereiten

dürfte. Darüber hinaus soll eventuell am Abend noch im VIP-Zelt musiziert werden. Doch so genau weiß das derzeit keiner. Man lässt sich einfach mal überraschen.

Weil die Bob-WM am Wochenende auch im Fernsehen zu sehen ist, hoffen die Musiker natürlich auch, dass

dort mal ein Schwenk der Kameras auf sie abfällt.

## Vielleicht im Fernsehen?

Die Vöhrenbacher Fans der Gruppe - und das sind viele - werden jedenfalls die Bob-WM mit Interesse verfolgen,

selbst wenn sie sonst mit dieser Wintersportart nicht so viel anfangen können.

Start für die Viererbobs ist heute und morgen jeweils ab neun Uhr, die Skeleton-Fahrer rasen am heutigen Samstag um 14 Uhr durch den Eiskanal.